

Sieg für den Behindertensport

Heistenbach. Sieger sind die Sportfreunde Eisbachtal, gewonnen haben Behindertensportler in der Region. Beim „Lions Cup“ in Heistenbach rollte der Ball wieder für den guten Zweck.

Voller Einsatz beim D-Jugendturnier in Heistenbach. Zehn 9er-Teams lieferten sich den Tag über spannende Spiele mit durchweg knappen Ergebnissen. Nur selten fiel in den 20 Partien der beiden Vorrundengruppen mehr als ein Tor. Bevor die Platzierung Eisbachtal, JSG Selters, SV Diez-Freindiez und JSG Birlenbach feststand, ging's in Halbfinale und Finale vom Neunmeterpunkt in die Entscheidung.

Zum vierten Mal unterstützte der Lions-Club Diez die Veranstaltung des TuS Heistenbach für den guten Zweck. Die Einnahmen fließen dem Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis sowie der Hospizgruppe Diez zu. Und damit ein ordentliches Sümmchen zusammenkommt, wurden JSG Altdiez/Heistenbach, JSG Birlenbach, JSG Selters, JSG Hundsangen, JSG Bogel, SV Diez-Freindiez, JSG Ahrbach, SpFr Eisbachtal, TuS Nassau und JSG Selters II von Firmen aus der Region gesponsert. Die Turnierleitung und sportliche Organisation übernahm der TuS-Vorstand mit Jugendleiter Michael Thorn.

„Wir als Lions-Club wollen die Veranstaltung durch unsere Anwesenheit sowie durch die Zusammenarbeit mit Firmen aus dem he-



D-Jugendliche aus zehn Mannschaften kämpften beim Lions-Cup des TuS Heistenbach um den Turniersieg. Der Erlös ist für den Behindertensport bestimmt.
Foto: Westerweg

mischen Raum, welche eine Patenschaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernehmen sollen, begleiten und fördern“, heißt es aus dem Club. In Verbindung mit der Patenschaft stellen die Firmen eine Spende zur Verfügung, die letztlich für den Behindertensport gedacht ist. Die Veranstaltungen 2011, 2012 und 2013 haben bereits eine Spendensumme von über 13 000 Euro eingebracht. Unter anderem wurden die Heime Scheuern in Nassau, die Behindertensportgruppe Diez/Limburg, die Herzsportgruppe des VfL Altdiez, die Lungen- und Physiosportgruppe des TuS-Güdingen sowie die Lebenshilfe Diez/Limburg bedacht.

Neben den spannenden Spielen der Jugendfußballer konnte jeder

Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf die Torwand schießen und tolle Preise gewinnen. Der Sieger erhielt zwei Karten für ein Bundesliga-Heimspiel von Eintracht Frankfurt. Der Ertrag aus dem Torwandschießen geht ebenfalls an den Behindertensport.

In der Zwischenrunde trennten sich JSG Selters und SV Diez-Freindiez nach 1:1 mit 5:4 vom Neunmeterpunkt. Die Sportfreunde Eisbachtal setzten sich nach einem torlosen Unentschieden mit 4:2 gegen Birlenbach durch. Das Spiel um Platz drei gewann Diez-Freindiez ebenfalls vom Punkt mit 4:2 gegen Birlenbach, und auch im Finale mussten nach einem 2:2 die neun Meter die Entscheidung für Eisbachtal gegen Selters bringen. *bbw*